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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 16 del mese di  Marzo nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente P  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Rosa Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Roschetti Antonino      Componente P  

14 Tomaino Rosario Componente P  

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente P entra alle 11,00 

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo,  il quale fatto l’appello ed accertata la  

presenza del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45 .  

Il Presidente consegna al consigliere Russo le copie delle richieste inviate al Dirigente nel corso 

degli ultimi mesi. Successivamente da lettura della nota ivata al Dirigete del Settore 5 e alla Po. 

Decembrini, relativamente alle richieste di notizie circa alcuni lavori che si stanno realizzando sul 

territorio comunale. 

Fiorillo : Voglio ringraziare il Presidente per la serietà e l’impegno con cui svolge e ha sempre 

svolto il compito di Presidente di Commissione anche se devo ammettere che purtroppo spesso gli 



uffici non danno seguito alle richieste e impediscono il regolare svolgimento dei lavori di 

commissione. 

Roschetti: Se questa Presidenza ne è a conoscenza, vorrei avere notizie circa : 

 Lo stato di esecuzione dei lavori del Sottopasso di Vibo Marina ; 

 Se e cosa ha in programma l’Amministrazione relativamente alla sistemazione del piano 

stradale; 

  A quanto ammontano i fondi relativi agli Oneri di Urbanizzazione e quanti di questi sono 

destinati alla sistemazione delle strade. 

Presidente: Chiederò notizie agli uffici preposti e riferirò in una delle prossime commissioni. 

Schiavello: Ringrazio l’Assessore Lombardo perché finalmente ho notato che si sta procedendo alla 

ricolmatura delle buche in maniera seria su Vibo Marina. Voglio segnalare che mi faro promotore 

presso l’Amministrazione Provinciale per chiedere che le S.P. che attraversano il territorio 

comunale vengano al più presto sistemate.    

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusi i lavori e li aggiorna come da calendario. 

   

    Il Segretario                                                                                                   Il  Presidente  

 Geom. Antonio Mignolo                                                                       Filippo Lo Schiavo 


